

# Vinschgau



MITTWOCH, 28.8.  
Tag 22° Nacht 12°  
Unbeständig: Sonne,  
Wolken, Schauer.



DONNERSTAG, 29.8.  
Tag 23° Nacht 11°  
Ziemlich freundlich,  
zeitweise sonnig.



FREITAG, 30.8.  
Tag 23° Nacht 11°  
Recht freundlich:  
Sonne und Wolken.



## Im Zeichen des Regenbogens

TSCHENGLS. „Im Zeichen des Regenbogens“ ist der Titel einer Ausstellung mit Werken von Daniela Perfler aus Goldrain, die derzeit in der Tschenglsburg gezeigt werden. „Der Weg von der Linie zum Bogen, zum Regenbogen, zum Kreis braucht Mut und innere Überzeugungskraft. Daniela Perfler ist diesen Weg in ihren Werken gegangen“, sagte Karl Perfler anlässlich der Eröffnung der Ausstellung vor wenigen Tagen. Daniela Perfler habe durch intensives Selbststudium ihren eigenen Stil entwickelt. Abstrakte, surreale, bisweilen erahnbare, minimalistische Gegenständlichkeit nähmen den Betrachter regelrecht gefangen. Die Ausstellung in der Tschenglsburg ist bis zum 18. November täglich außer montags zugänglich. Noch diese Woche sind zudem weitere Werke von Daniela Perfler in Schloss Rametz in Meran zu sehen. ©

# Solda

## FEIER: Arbeiten zu

VON BURGI PARDATSCHER

**SPONDINIG.** In den vergangenen Jahren wurden im Soldatenfriedhof in Spondinig umfangreiche Arbeiten durchgeführt. Zu dem Abschluss fand am Samstag eine Feier statt, bei der die erste Ruhestätte für die Gefallenen aus dem Ersten Weltkrieg vorgestellt wurde.

Über 16 Jahren zogen sich die Erneuerungsarbeiten am Soldatenfriedhof in Spondinig. Sie hatten zwanzig Jahre der Segnung des wie einstandgesetzten Friedhofes gewonnen.

1997 hat Adalbert Tschengls die Aufgabe des Friedhofswartes übernommen und von da an galt sein Einsatz der Erneuerung des Soldatenfriedhofes. Die durchgeführten Arbeiten umfassen die Restaurierung der Kapelle und den Bau des Abstellraumes für die Gerätschaften, die noch bezahlt werden mussten. Hinzu kommen die Arbeiten zum Friedhof, neuen Anlagen der Blumenbeete.

## Ruhestätte

### GESCHICHTE: Ch

SPONDINIG (no). Soldaten aus verschiedenen Staaten, die im Ersten Weltkrieg an der Front gefallen waren, haben in Spondinig ihre letzte Ruhestätte gefunden. Christian Stricker, der ehemalige Bezirksmajor der Vinschgauer Schützen, hat sich mit de